



¡Histórica inversión en salud!: GORE Maule refuerza la red con moderno equipamiento y clínica dental móvil para



CURICÓ.- Con una inversión total que supera los \$2.400 millones por parte del Gobierno Regional del Maule, esta mañana se realizó la inauguración oficial del nuevo equipamiento de alta tecnología para el Hospital San Juan de Dios de Curicó y la presentación de la nueva Clínica Dental Móvil, que llevará atención odontológica a sectores urbanos y más apartados de la región.

La actividad estuvo encabezada por la ministra de Salud, Ximena Aguilera; el gobernador regional del Maule, Pedro Pablo Álvarez-Salamanca; el alcalde de Curicó, George Bordachar; y el director del Hospital de Curicó, Jorge Canteros, quienes

destacaron el impacto que estas inversiones tendrán en la calidad de la atención que reciben los más de 160 mil habitantes beneficiados.

“Estamos frente a una inversión histórica en salud: cerca de 2.200 millones de pesos destinados a tres equipos de alta complejidad y tecnología de punta. Nos llena de orgullo saber que, gracias a este esfuerzo, los pacientes de Curicó con patologías cardiovasculares ya no tendrán que ser derivados a Talca, porque podrán ser atendidos aquí, en su propio hospital. Sabemos que la demanda en salud es enorme en nuestra región, por eso estamos impulsando con de-

cisión, unidad y trabajo conjunto, iniciativas que realmente marcan la diferencia para nuestra gente”, sostuvo el gobernador Pedro Pablo Álvarez-Salamanca.

“Vengo a recibir estos equipos que son un aporte del Gobierno Regional, una gran inversión de equipamientos médicos de alto nivel, con la mejor tecnología, de manera que mejora la capacidad resolutoria del hospital”, señaló la ministra Ximena Aguilera. Tecnología de punta para diagnósticos más rápidos y precisos

La adquisición de este nuevo equipamiento hospitalario, financiado por el Gobierno del Maule, contempla una inversión total de \$2.203.374.131, considerando: un equipo de Rayos X Osteopulmonar Multipropósito, el cual ofrece imágenes digitales de alta resolución con tiempos reducidos de examen; un Angiógrafo Multipropósito con tecnología de última generación para procedimientos cardiovasculares y neurológicos; y un Tomógrafo Axial Computarizado con inteligencia

artificial incorporada, el cual permite estudios neurológicos, torácicos y vasculares con mayor nitidez y menor dosis de radiación.

“Estamos muy contentos y agradecidos por lo que representa este momento: cerrar el ciclo de reconstrucción del hospital y ser testigos del progreso en tecnología y capacidad resolutoria de nuestros equipos de salud, siempre en beneficio de nuestros usuarios. Gracias a la generosa disposición del Gobierno Regional y del gobernador, hoy incorporamos equipamiento de última generación al servicio de toda la comunidad”, señaló el director del hospital, Jorge Canteros.

Salud bucal para todos: nueva Clínica Dental Móvil

Durante la jornada también fue presentada la nueva Clínica Dental Móvil, que recorrerá zonas rurales de la región brindando atención odontológica oportuna y de calidad. Esta unidad —cuyo financiamiento alcanzó los \$197.778.000— busca reducir las listas de espera en atención primaria y reforzar

la prevención como eje de la salud bucal.

“Agradezco al gobernador, los consejeros regionales, a la ministra y a nuestro Departamento de Salud que se preocupan de los usuarios. Esto es para la Región, pero comienza a operar en la comuna de Curicó, así que estamos muy agradecidos”, puntualizó el alcalde George Bordachar.

Cabe destacar que en las ceremonias estuvieron presentes la senadora Paulina Vodanovic; los diputados Felipe Donoso, Juan Antonio Coloma Álamos, Roberto Celdón, los consejeros regionales Mirtha Segura, Gaby Fuentes, Paola Guajardo, Dominique Schlack y Román Pavez; la seremi de Salud, Carla Manosalva, la directora del Servicio de Salud del Maule, Marta Caro, entre otras autoridades.

El Gobierno Regional del Maule, junto con el Ministerio de Salud, reafirman así su compromiso con una atención integral, moderna y equitativa para toda la población, avanzando hacia una salud pública más humana y resolutoria.